
Reisestipendien der FAU für Auslandsaufenthalte *FAU Travel Scholarships for Stays Abroad*

Bitte füllen Sie die Bestätigung aus, unterschreiben Sie diese und laden Sie einen Scan des unterschriebenen Formulars mit den weiteren Unterlagen im Online-Bewerbungsportal für die Reisestipendien hoch.

Please fill in the confirmation, sign it and submit a scanned copy of the signed form with all other documents through our online application platform for the travel scholarships.

Bestätigung der wirtschaftlichen Bedürftigkeit *Confirmation of Need*

Name, Vorname

Family Name, First Name

Ich weise die Bedürftigkeit für den Erhalt eines Reisestipendiums der FAU für Auslandsaufenthalte (finanziert vom Bayerischen Staatsministerium für Wissenschaft, Forschung und Kunst oder der Ilse und Dr. Alexander Mayer-Stiftung) nach, indem ich hier bestätige, dass mein Jahresbruttoeinkommen 15.000.- € nicht überschreitet. (Einkommen im Sinne dieser Richtlinie sind z.B. Einnahmen aus eigener Erwerbstätigkeit, Unterhaltsleistungen Dritter - insbesondere der Eltern -, weitere Stipendien, etc.)

I hereby prove my need for receiving a FAU travel scholarship (from funds provided by the Bavarian State Ministry for Education, Science and the Arts or the Ilse und Dr. Alexander Mayer-Stiftung) by confirming that my yearly gross income does not exceed 15.000.- €. (Income in this sense includes earnings from employment, financial support by third parties - particularly parents -, other scholarships, etc.)

Ich versichere die Richtigkeit meiner Angaben. Bei Zuwiderhandlung ist mit einer Rücknahme des Stipendiums bzw. einer Strafanzeige zu rechnen.

I hereby confirm that all the information I have provided is correct. Infringement can be punished by termination of the scholarship or penal charge.

Ort, Datum
Place, Date

Unterschrift
Signature